



**11 de diciembre de 2024**

## **Programa educativo televisivo fomenta conceptos cívicos democráticos a estudiantes de primaria y secundaria**

El Instituto de la Democracia (IDD) en el marco del Proyecto de Fortalecimiento Democrático de la Institucionalidad Electoral en el Ecuador, implementado por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), con el apoyo del Consejo Nacional Electoral y el Ministerio de Educación (Mineduc), desarrollaron el proyecto “Juntos por la Democracia”, una campaña educomunicacional televisiva, a través de la cual se invita a los niños y niñas a ver y escuchar sobre democracia.

Durante el año 2024, se transmitieron cuatro spots televisivos que permitieron reflexionar, conversar, debatir, disentir y consensuar sobre la importancia de la democracia. Las temáticas abordadas incluyen distintos temas que giran en torno a los derechos de participación y la importancia del ejercicio del derecho al voto.

Las exposiciones visuales están a cargo de expertos en materia electoral, los mismos que dan a conocer conceptos esenciales sobre valores cívicos y de participación democrática. El insumo comunicacional es difundido en señal abierta televisiva, a través de Educa TV, un canal de televisión pública, coordinado por el Ministerio de Educación.